
 

 

 

 

 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 

 

ESTRATTO DAL VERBALE DELLA SEDUTA DEL GIORNO    

CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 27/05/2021 
 

Argomento n. 48°/2021 
 

Proposta di Mozione iscritta all'ordine del giorno con il n. 7 
 
Oggetto: Collegamento pedonale e ciclabile della Passeggiata di Voltri con la 

Fascia di Rispetto. 
 
Prot. N.186618  
 
Proponente: Gruppi Consigliari “Partito Democratico”, “A Sinistra”, 

“Lista Crivello” “Cons. Quartino Gruppo Misto”  
 

(omessa discussione) 

 
Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al 
Presidente del Municipio CLAUDIO CHIAROTTI, i Consiglieri: 

  
1 ACCORNERO ANNA Movimento 5 Stelle 9 FERRANDO ROBERTO Partito Democratico 

2 BOZZO LUCA Lega Salvini Premier 10 FRULIO MATTEO Partito Democratico 

3 BROCATO SILVIA Partito Democratico 11 IACONO LAURA Partito Democratico 

4 BRUZZONE LUNA Partito Democratico 12 MORLE' MARIA ROSA Lista Crivello Sindaco 

5 BRUZZONE RITA Partito Democratico 13 QUARTINO FABIO Gruppo Misto 

6 CALCAGNO CARLO Chiamami GE Putti Sindaco 14 ROCCA MASSIMILIANO Lega Salvini Premier 

7 CANEPA GEROLAMO Lega Salvini Premier 15 TRUFFELLI UGO Partito Democratico 

8 CORRONCA MICHELA Vince Genova Bucci Sindaco    

 
in numero di  16; 

 

ESITO DELLA VOTAZIONE:  
 
Voti favorevoli: 13  
Voti Contrari:  // 
Astenuti: 3 (Canepa, Corronca, Rocca) 
 

          MOZIONE APPROVATA  A MAGGIORANZA 
 
  Il Segretario     Il Presidente 

       (Francesca Pongiluppi)            (Claudio Chiarotti) 
 

(originale firmato) 
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IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO VII PONENTE 

PREMESSO 

che durante la seduta del Consiglio Municipale del 19.03.2021 è stata approvata 

all'unanimità la mozione prot. 70611 ad oggetto "Prolungamento passeggiata a 

levante del torrente Leira" che impegna il Presidente e la Giunta Municipale a 

riprendere il lavoro svolto durante le precedenti amministrazioni per quanto oggetto 

della mozione; 

RICORDATO  

che, durante il ciclo amministrativo 2007-2012, nell'ambito dei lavori del consorzio 

Genova Smart City, era stato già ideato un collegamento pedonale e ciclabile fra la 

Passeggiata di Voltri e la Fascia di Rispetto; 

CONSIDERATO 

che per il collegamento dei due comprensori è necessario un percorso di circa 2,2km, 

buona parte dei quali interessano aree di competenza di Autorità di Sistema Portuale 

e/o attualmente in uso a Ferrovie dello Stato; 

EVIDENZIATO 

che il tratto in oggetto interessa soprattutto il quartiere di Palmaro, costipato fra 

autostrada, ferrovia ed aree portuali ed i cui residenti lamentano quotidianamente i 

relativi disagi. La realizzazione del collegamento fra i due comprensori e la 

prosecuzione delle aree verdi migliorerebbe indubbiamente la vivibilità del quartiere; 

RICORDATO  

che il tratto compreso fra Parco Dapelo e l'attuale cavalcavia è interessato dal 

Progetto PINQuA, di cui ad oggi non si conoscono ancora i dettagli; 

RILEVATO 

che il corrispondente tratto di Aurelia è quotidianamente congestionato dal traffico 

cittadino e la realizzazione di un collegamento sia pedonale che ciclabile fra le due 

delegazioni consentirebbe agli abitanti una modalità di spostamento più sostenibile; 

TENUTO CONTO 

che,durante l'audizione presso codesto Municipio dei tecnici di Autorità di Sistema 

Portuale in sede di Commissione II del 4 giugno 2020, gli stessi davano per 
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imminenti, o comunque entro la fine dell'anno, l'inizio dei lavori di rifacimento del 

cavalcavia di collegamento fra l'uscita autostradale di Genova Pra' ed il terminal PSA 

Genova Pra'; 

CONSIDERATO 

che la realizzazione del nuovo cavalcavia è propedeutica allo spostamento a mare 

dell'attuale linea ferroviaria urbana; 

RILEVATO 

che lo spostamento a mare dell'attuale linea ferroviaria urbana consentirebbe di 

ricavare gli spazi per il collegamento in oggetto; 

RICORDATO 

 che il futuro dell'area sarà oggetto del prossimo tavolo tecnico portuale fra Autorità 

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e Municipio; 

 

IMPEGNA 

IL PRESIDENTE DI MUNICIPIO E LA GIUNTA MUNICIPALE 

ad attivarsi presso gli enti competenti, in particolare Comune di Genova, AsP, 
FS, Regione Liguria, per quanto necessario alla disponibilità delle aree, 
progettazione (con specifica attenzione a quanto previsto dal Progetto PINQuA e 

per quanto già elaborato nell'ambito di Genova Smart City), finanziamento e 
realizzazione del collegamento in oggetto. 

 


